

# Rundschreiben

Hallo liebe Fahrschüler,

aufgrund der 11. Schutzmaßnahmenverordnung sind wir leider gezwungen unsere Fahrschule bis voraussichtlich 10.01.2021 zu schließen.

**Nach §20 Abs. 4 der 11. BaylFSMV ist es untersagt, theoretischen und praktischen Unterricht in Präsenzform durch zu führen.**

Fahrschüler die alle Unterrichte besucht haben, dürfen stand heute, auch ihre Theorieprüfung ablegen.

Sobald neue Regelungen eintreffen, dass wir wieder öffnen dürfen, melden wir uns bei Euch!

Wir wünschen Euch trotzdem ein schönes Weihnachtsfest und einen guten und vor allem einen gesunden Jahresabschluss.

Wir freuen uns auf euch im neuen Jahr!

Viele Grüße

Eure Fahrschule Hillenbrand